

Antrag zur Anpassung des Reglementes der SP Migrant:innen Schweiz an die neuen Statuten der SP Schweiz



Die SP Schweiz hat an ihrem Parteitag vom 28. August 2021 in St. Gallen eine Strukturreform durchgeführt und die bisherige Geschäftsleitung, Delegiertenversammlung und Koordinationskonferenz (KoKo) durch den Parteirat ersetzt. Aus diesem Grund beantragt die Geschäftsleitung der SP Migrant:innen Schweiz mit Beschluss vom 16. Februar 2022 der Mitgliederversammlung vom 25. März 2022, die entsprechenden Begriffe auch in unserem Reglement wie folgt anzupassen:

- In Artikel 6 die MV zuständig erklären, um unsere Delegierten in den Parteirat zu wählen. Wählbar sind wie bisher allein Mitglieder unserer GL.
- In Artikel 8 den Hinweis streichen, dass unsere Delegiertenkonferenz für die Wahl unserer Delegierten in die Delegiertenversammlung der SP Schweiz zuständig ist.
- In Artikel 9 klarstellen, dass es zu den Aufgaben unserer Geschäftsleitung gehört, uns im Parteirat der SP Schweiz zu vertreten.

Die Änderung dieser Begriffe ist **in roter Schrift** hervorgehoben. Die Abschnitte in schwarzer Schrift entsprechen dem aktuellen Wortlaut unseres Reglementes.

Art. 6

Die Mitgliederversammlung

4. Die Aufgaben der Mitgliederversammlung sind

f. Wahl der beiden Delegierten der SP Migrant:innen **in den Parteirat** der SP Schweiz (wählbar sind allein Mitglieder der Geschäftsleitung der SP Migrant:innen Schweiz).

Art. 8

Die Delegiertenkonferenz der SP Migrant:innen Schweiz

3. Die Aufgaben der Delegiertenkonferenz sind:

e. Wahl der Delegierten der SP Migrant:innen...

~~ii. Acht Delegierte in die Delegiertenversammlung der SP Schweiz~~

Art. 9

Die Geschäftsleitung

2. Die Aufgaben sind

h. Vertretung der SP Migrant:innen **im Parteirat** der SP Schweiz sowie...

Antrag der Geschäftsleitung der SP Migrant:innen Schweiz

Zustimmung.